
Cyclo-Club Vélizy-Villacoublay

Rapport d'activité 2024
Assemblée générale du 1er décembre 2024

Ce rapport moral a pour objectif de vous présenter le bilan du club en matière d’effectif, de sorties,
d’investissements, d’initiatives, et ainsi de résumer la vie du club durant l’année écoulée.

L’assemblée générale est  un temps fort,  crucial dans la vie d’une association,  car elle permet à
chacun de s’exprimer, de s’investir en rejoignant le comité directeur, et de prendre une fonction clé
dans le bureau du club.

1. Effectif  
En légère hausse, avec 47 adhérents, dont 2 nouveaux adhérents fin de saison.

Licenciés
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Cyclo-Club Vélizy-Villacoublay

Répartition des licenciés par discipline
Discipline Total Homme Femme

Gravel + Route 1 1 0

Route + VTT + Gravel 7 6 1

Route 7 6 1

Route + VTT 19 18 1

VTT 11 11 0

Total 45 42 3

Pyramide des âges des licenciés
Au 1er janvier

Localisation des adhérents
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2. Fête des associations  
Bonne  rotation  des  adhérents  pour  la  tenue  du  stand,  bonne  ambiance,  avec  un  repas  club  le
dimanche midi qui nous a permis de tous se retrouver au moins une fois dans l’ année.

Mais très peu de demandes de renseignements sur le stand.

Sortie  route  et  sortie  VTT le  dimanche matin  avec  quelques  nouveaux.  Au final  on  aura  deux
nouveaux adhérents.

Rapport d'activité 2024 Page 3/9



Cyclo-Club Vélizy-Villacoublay

3. Compte-rendu d’activités du groupe route  
Fourni par Laurence.

Les  années  précédentes,  deux  groupes  de  niveau
formaient la section route du club. Le nouveau système
mis  en place  en  octobre  2023 a très  bien fonctionné
cette année. Le principe est un départ commun afin que
tout  le  monde  puisse  se  voir,  rouler  ensemble  un
moment,  et  mesurer  sa  forme  du jour.  Si  nécessaire,
deux groupes  se forment  en  fonction de  la  condition
physique et des envies de chacun. Ce fonctionnement
permet de ne pas fixer les groupes et de passer de l’un à
l’autre si le cœur nous en dit.

Nous avons organisé un peu plus de trente
sorties en vallée de Chevreuse et participé à
dix  cyclos  en  Ile-de-France,  comme  le
Toboggan meudonnais, les Hauts de Gally et
La Jean Racine (12 adhérents à chaque fois).
Ces  cyclos  font  parties  de  nos  classiques:
nous apprécions y retourner chaque année.
Un  peu  plus  loin,  la  randonnée  des
Primevères  de  Verneuil-sur-Avre  a  attiré
quatre  membres  du  club  sur  les  routes  du
Perche, et cinq adhérents ont validé un BRM
200  en  Eure-et-Loir.  Enfin,  cinq  cyclistes
aventuriers ont  affronté le  brouillard dense
de la vallée de Chevreuse dans la soirée du
31  octobre  pour  découvrir  les  décorations
d’Halloween  sur  les  maisons.  Parents  et
enfants déguisés se promenant dehors, une bonne atmosphère était au rendez-vous et tout le monde
était content de se croiser.

Le  week-end  des  1er et  2  juin  était  synonyme d’escapade
dans le Nord de la France. En effet, cinq adhérents avaient
bloqué ces deux jours plusieurs mois à  l’avance pour être
sûrs de participer à la mythique randonnée Lille-Hardelot, un
parcours de près de 200 km qui en tentait déjà plus d’un les
années précédentes.  Le soleil  se montrant  de plus en plus
présent  les  kilomètres  défilant,  l’arrivée  à  Hardelot  a  été
d’autant  plus  appréciée.  Quoi  de  mieux  pour  terminer  ce
beau  week-end  avant  de  réenfourcher  les  vélos  pour
rejoindre une gare de train plus loin sur la côte.
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Un mois après, cap plus au sud avec la semaine fédérale de Roanne qui a séduit trois adhérents
(Marc, Laurence et Nicolas). Des parcours en étoile donnant la possibilité de choisir son trajet du
jour en fonction du kilométrage et du dénivelé, avec des paysages tous plus beaux les uns que les
autres! Marc a ensuite troqué son vélo de route contre son vtt pour sillonner la Bretagne, alors que
Laurence et Nicolas ont continué vers le Sud, avec des ascensions du Mont Ventoux notamment.
Deux autres adhérents se sont aussi lancés sur ce Mont chauve mythique. Le Sud, et notamment le
Gard, a d’ailleurs attiré d’autres membres du club cet été. 
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4. Compte-rendu d’activités du groupe VTT  

Sorties club régulières tous les dimanche matin.

Compte-rendu de grands projets fourni par Jean-Sébastien

Cette année, le club a commencé à participer à des raids VTT, avec en premier lieu les chemins du
soleil.  Organisé à Veynes, dans les Alpes, 3 jours à passer sur le vélo dans les singles les plus
techniques  de  la  région,  et  des  paysages  à  couper  le  souffle.  Une  super  ambiance  qui  permet
d’oublier la difficulté physique, avec au total 190 km parcourus et 7350m de dénivelé positif.

Le deuxième raid VTT était organisé en itinérance dans les Alpes, beaucoup plus difficile que prévu
du fait des conditions météorologiques qui ont forcé l’organisation à adapter les circuits au jour le
jour. 5 jours sur le vélo, avec une première étape qui accueillait le championnat de France de VTT
marathon (et les touristes du CCVV). C’est cette fois 250 km et plus de 10000m de dénivelé qui ont
été parcourus sur certains des sentiers les plus difficiles des Alpes.
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L’aventure continuera en 2025 puisque des inscriptions sont déjà réalisées sur les chemins du soleil,
l’ultra raid de Gerardmer et la Transmaurienne.

5. Randonnée du beau mollet  
Le 21 janvier 2024.

Bonne participation malgré la neige.

6. Bénévolat  
Eco-trail de Paris 2024
Le 16 mars 2024

Débalisage/serre-file sur le 80 km : très bonne équipe avec une ambiance de folie dans de bonnes
conditions. Fini un peu tard à la tour Eiffel vu que l’organisation accorde un peu plus de délais aux
derniers.

Ouverture sur le 45 km
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Course royale

7. Communication  
Vélizy-Associations
Nous arrivons toujours plus ou moins à fournir un article pour le magazine de VA. Merci à Magalie
qui s’est occupée de ces articles, elle passe maintenant le relais à Laurence.

Communication interne
Les mailing-list sont complètement abandonnées.

L’essentiel  de  la  communication  se  fait  dans  les  groupes  Whatsapp qui  se  sont  un  peu étoffés
(comité directeur, groupes temporaires pour des évènements).

8. Comité directeur  
Il se réunit une fois par mois, en général le premier lundi du mois, assez régulièrement au cours de l’
année 2024.

Pas mal d’absents lors des dernières réunions. D’autre part des membres du comité ont fait part de
leur intention de se désengager au cours de l’année 2025, nous avons donc plus que jamais besoin
de nouvelles forces au sein de ce comité directeur.

9. Vêtements  
Nouveau fournisseur Ozio. Réception des maillots été et des cuissards.

Extension de la collection avec les gants et les chaussettes.

10. Partenariats  
Alltricks
Sur proposition de Flavien, la dotation Alltricks a été utilisée par l’achat de barres énergétiques.
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Au bureau Vélizy
Partenariat pour le beau mollet.

11. Finances  
Dossier de partenariat avec la ville de Vélizy

Compte-rendu du trésorier
Les calculs présentés ici se basent sur les données des 11 premiers mois de l’année 2024, et la
prévision des frais du mois de décembre.

Les frais de banque sur l’année augmentent légèrement, ils passent à 141,87 cette année (contre
132,48 en  2023).  Après  comparaison  avec  d’autres  offres  bancaires,  les  tarifs  proposés  restent
attractifs.

Les adhésions au club ont rapporté 840,50€ (après déduction de la part reversée à la fédération).

Le Beau mollet a permis de réaliser un bénéfice de 1438,60€.

La subvention de la mairie a été de 1700€.

Les moments de convivialité ont représentés un coût de 1330,19€, auxquels il faudra ajouter les
repas de l’AG (de l’ordre de 720€).

L’achat  des  tenues  du club a  représenté une part  importante  des  dépenses  de l’année (6450,5€
versés) avec une participation du club pour une partie des ventes aux adhérents (1438,6€ offerts).

Le remboursement  des différentes activités par le  club représente un coût  total  de 1115€.  Pour
rappel, les sorties sont remboursées à hauteur de 10€ pour un total annuel de 50€, et une plus grande
sortie annuelle avec le club peut être remboursée à hauteur de 80€.

La participation  à  l’organisation  de  la  course  royale  de  Versailles  a  permis  de  rapporter  120€,
malheureusement cette année nous ne participons pas à l’organisation du cross du Figaro qui nous
rapportait 160€ les années précédentes. La participation du club à l’organisation de l’ecotrail de
Paris  a  rapporté  1880€,  qui  ont  été  en partie  reversés  aux participants  (sous  la  forme de  bons
d’achat), il en reste un bénéfice pour le club de 780€.

Proposition sera faite dès l’an prochain de remettre des reçus fiscaux de dons du montant rapporté
par les adhérents lors de manifestations, leur permettant ainsi de profiter d’un crédit d’impôt tout en
laissant l’argent récolté au club.

12. Conclusion et perspectives  
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